

MANIFIESTO.

CUANDO LA CONCIENCIA NOS LLAMA.

Miramos con estupor y sin entender muy bien por qué, los acontecimientos que nos ocupan y preocupan. Brota la emoción y nos abrazamos en la necesidad de sentirnos protegidos. Es lo mejor que tenemos: la seguridad de protección, el calor del gran amor que sentimos por los nuestros. Los y las pequeñas nos adoran, van convencidos a la escuela donde les ayudamos a crecer de manera armónica. A los adultos no se nos pasa tener en cuenta todos y cada uno de los ingredientes de la pócima mágica que nos hace brillar: proporcionamos bienestar en la escuela, descubrimos conocimientos, razonamos las causas y efectos, acompañamos en el cambio del egocentrismo a la acción ciudadana y comprometida, así como a una relación cordial con nuestras vecinas y vecinos y entre los pueblos, y forjamos un compromiso firme con el cuidado de nuestro entorno, atendiendo desde lo que consumimos hasta lo que reparamos, reciclamos y reutilizamos.

Nosotros, los mayores, a su vez, en nuestro compromiso social, hemos elegido a nuestros representantes para que ejerzan políticas sociales que tengan como fin último el bienestar de todas y todos en un ambiente conciliador y colaborativo. Entendemos que los juegos de geoestrategia no han de ser para imponerse en el control de los recursos, sino para establecer lazos cordiales de gestión de esos recursos de manera que nadie pueda verse tambaleando en una cuerda floja de desnutrición, enfermedad, violencia, agresión, humillación e injusticia.

Todas y todos estamos obligados para con el resto de nuestros congéneres y para con el cuidado afectuoso de nuestro entorno.

Es por ello que, a través de este MANIFIESTO EXPONEMOS:

1. Nuestro rotundo rechazo a la agresión sistematizada y con contención e intensificación planificadas. Para ello exigimos el alto al fuego inmediato en Gaza.
2. Nuestra rotunda reprobación a medidas de contingencia en recursos de primera necesidad como son el agua, los alimentos, los medicamentos y el gas y electricidad. Para ello exigimos el inmediato abastecimiento a través de corredores de distribución seguros y organizados por Naciones Unidas.
3. Nuestro más enérgico rechazo a desplazamientos masivos forzosos y la destrucción completa de las infraestructuras en poblaciones. Para ello, exigimos la organización de proyectos de reconstrucción y la habitabilidad digna de los desplazados hasta su posible vuelta. Entendemos que estos proyectos no pueden ser beneficio para ninguna de las partes beligerantes y que se ha de dotar de infraestructuras temporales dignas.
4. Nuestra exigencia al inmediato cumplimiento del Derecho Internacional, al expreso cumplimiento de los Derechos Humanos y los Derechos de la Infancia. Para ello invitamos a nuestro Gobierno nacional y a la Unión Europea a adherirse a la causa abierta por Sudáfrica ante la CIJ.
5. Nuestra intención de elevar este manifiesto a nuestras Instituciones Públicas (Ayuntamiento, Defensor del Menor, Ministerio de Exteriores, Presidencia,

Parlamento Europeo). Para ello, enviaremos a dichas instituciones, copia del manifiesto pasándolo por Registro.

Defendemos un mundo en paz, por nuestros niños y niñas, por sus derechos, los de todos y todas las niñas de nuestro planeta, y elevamos nuestra demanda en especial para Gaza, para sus niños y niñas, para que crean en un futuro, en la oportunidad de una vida donde la esperanza tenga cabida. Donde crecer sea un derecho y no una posibilidad cada vez con menos garantías.